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５月９日に令和６年度第１回 学校運営協議会（コミュニティ・スクール 通称ＣＳ）が 

鳥屋野小学校多目的室にて開催されました。 

《第１回ＣＳ学校運営協議会の内容》 

１．会長挨拶  

２．自己紹介 （※委員の一覧は、裏面を参照ください） 

３．本間校長より説明 

 ・前期がスタートして１か月が経過した各学年の様子や行事、 

学校の現状について。 

 ・令和６年度学校運営の基本方針（教育ビジョン）について。 

  教育目標具現に向けた目指す３つの資質・能力 

  「～したいを追求する力」：主体的、対話的に学ぶ力 

          →子どもが自ら学び取る授業に向けた改善 

  「認め合う力」：個々の違いを受け止め、相手を尊重する力 

          →鳥屋野小学校ユニバーサルデザインの推進 

  「自分を律する力」：学級の問題を自分たちで解決する力 

→学級プロジェクトの推進 

 ・教科担任制について、３年生以上で今年度から本格実施。 

 ・今年度の学校評価について。 

  PDCAサイクルを稼働させて取組を評価・改善していく。重点項目の指標数値を上げることが目的化しな 

いよう、子どもたちの姿で取組の成果、改善点を語っていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．授業参観（２グループにわかれ、約３０分間実施） 



 

５．意見交換 

 【授業での児童や教職員の様子から】 

 ・特別支援教育などについて、必要があれば阿部会長と共にぜひ力添えしたいと思う。 

 ・校舎内で階が違うと全く雰囲気が違い、学年が上がるにつれて静かに机に向かう姿が見られた。 

 ・私たち地域で子どもたちを温かく見守り、子どもたちの成長にお役に立てればと思う。 

 ・１年生が１ヶ月足らずで、ちゃんと鉛筆を持って授業を受けている姿に感動した。 

 ・泣いている子がいると聞いていたが、その子がよい笑顔で学校に来ていたので安心した。 

 ・ひまわりクラブに主任支援員が２人増え、支援員主体の保護者会のあり方を変え、フリー参観とする 

  予定。小学校のオープンスタイルのよいところを参考にさせていただきたいと思っている。 

 ・気になっていた子どもたちが急に大人になって、自分達で考えて行動している姿が見受けられた。 

 ・今まで一保護者だったのがＣＳ委員となり、地域みんなで小学校を作っていると改めて感じた。 

 【要 望】 

 ・増築校舎の２年生の教室で、廊下を挟んだ隣の教室の黒板の向きが逆で、後ろの席の子が隣の教室の 

  先生の声を気にしていたので、なぜこの向きなのか気になった。 

 ・先生方も授業の準備等で忙しいと思うので、学校からのクラス便りや学年便りについて頻度を少し 

  減らしてもよいと思うし、読み手の保護者も子どもが２人いるとお便りが多いと読むのも大変かと。 

 ・たけのこ学級のクラスが増えたが、実際どのような状況なのか。どのくらい支援員が増えたのか。 

 ・ＣＳ委員が子どもたちともっと直接話をする機会があり、ふれあうことができたらと思う。 

 ・６年生の職業講話の時間に、ＣＳ委員が参観できるような機会を与えていただけるとありがたい。 

 【本間校長より】 

 ・特別支援教育について、学級数が増えたが特別支援教育支援員は減少している。一人 

一人の学習保障のためにも、新潟市教育委員会の特別支援教育課や区教育支援センター 

にも現状を伝え、増員をお願いしていく。 

 ・学校ビジョンに、「子どもの声を聴く 子どもの参画」とある。ＣＳにも子どもたちの声が届いたり参

画したりできるような内容を検討したい。今後はまず、ご要望いただいたように、地域の皆様が講師と

なる職業講話の授業等にＣＳ委員の皆様が参観できるようご案内をしたい。 

 ・お便りについては、内容に応じて紙、またはメール配信によるデジタル媒体のどちらかを使い分けてい

く。今後も一層デジタル化を進めていきたいと考えるが、紙での便り等を希望される保護者の皆様の要

望にも応えていきたい。 

６．令和６年度 鳥屋野小学校 学校運営協議会委員 

 今年度の、鳥屋野小学校 学校運営協議会委員は下記の通りです。当校の教育活動で関わり深い 

地域の方や、学区内で生徒の教育活動にご協力をいただいている方々が委員として活動いたします。 

※◎:会長、○: 副会長  敬称略・五十音順   （※太字の委員は今年度より） 

※オブザーバー参加 新潟市議会議員 小野照子さん 

≪ＣＳ事務員よりひとこと≫ 

  新しいメンバーを迎え、令和６年度ＣＳがスタートいたしました。昨年度同様、 

皆さまに会議の内容を分か 

りやすくお伝えできるよう 

頑張りますので、地域の皆 

さま、今年度もよろしくお 

願いいたします。 

◎阿部 洋一 鳥屋野校区コミュニティ協議会 会長  宮下 敏※ 鳥屋野小学校ＰＴＡ会長 

 安達 麻美 Siroionaka Design 代表     (欠席)  山岸 希 地区民生・児童委員協議会長 

 古寺 美和子 鳥屋野ひまわりクラブ施設長  山田 文子 網川原保育園 理事長 

 小林 紘大 新潟家守舎 代表取締役(ＺＯＯＭ参加) ○吉原 幹治 鳥屋野小学校元ＰＴＡ会長 

 古田 忍 鳥屋野不動産 執行役員 本間 浩之※ 鳥屋野小学校 校長 

 西  道 ふれあいスクール運営主任 金川 千穂※ 鳥屋野小学校 教頭 

 早川 辰則 ＪＡ鳥屋野 青年部      (欠席)  眞貝 俊憲 ＣＳ事務員 

 三浦 智香江 鳥屋野小学校区スポーツ振興会 会長  長谷川 梢 ＣＳ事務員 

写 真（敬称略）  

上段右上 左より 安達 麻美、小林 紘大、早川 辰則 

後列左より 長谷川 梢、眞貝 俊憲、小野 照子、山岸 希 

山田 文子、西 道、古寺 美和子、古田 忍 

前列左より 三浦 智香江、宮下 敏、阿部 洋一、吉原幹治 

本間 浩之、金川 千穂 


